

Gobierno se alista para competir en agricultura

Para la próxima gestión, las tierras con vocación agrícola del país van a tener a un jugador más pues, de acuerdo con el Gobierno, el Estado se alista para incursionar y garantizar la producción de arroz, maíz, soya, trigo y caña de azúcar y venderla a un precio competitivo.

Luis Arce, ministro de Economía, remarcó que en la nueva Ley de Revolución Productiva se establece que el Estado tiene la obligación de sentar presencia en los alimentos estratégicos para producirlos, venderlos y almacenarlos como reserva nacional. Sin embargo, no precisó los detalles del plan estatal.

Arce señaló que la lógica del Gobierno es totalmente diferente a las de los privados, que según su criterio, buscan sembrar sólo lo que es rentable, mientras que la tarea del Estado está orientada a garantizar el alimento a los bolivianos y en mejorar los volúmenes de producción.

“Emapa fue nuestro primer paso y los pequeños productores los principales beneficiados, pero esto no alcanza. Por eso, se va a trabajar en la producción de semillas, para no seguir importándolas. Si ellos (los productores) acompañan nuestras políticas podemos asegurarles mercados, pero se tienen que sentar a negociar con nosotros como en el tema del azúcar”, dijo la autoridad.

Al respecto, desde la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO) indicaron que el Gobierno tiene toda la libertad de trabajar en el sistema productivo del país.